

Niederlage gegen Meisterschaftsfavorit

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 18. Oktober 2015 um 21:53 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. Oktober 2015 um 21:56 Uhr



Die 2. Herren spielte am Wochenende als einzige Dichtelbacher Mannschaft ihr Heimspiel gegen das favorisierte Team des TuS Sohren. Zwar mussten die TuS-Gäste auf Florian Boos im mittleren Paarkreuz verzichten, doch auch die Hausherren hatten den verhinderten Fabian Mades zu ersetzen. Karl-Heinz Grundke kam so zu seinem zweiten Einsatz in der 2. Herren für diese Spielzeit. Wie erwartet taten sich dann auch die Dichtelbacher in den Doppeln schwer. Ein Lichtblick war allerdings das Duo Volker Emmel/Jörg Weber, das mit seinem 3:0 den vierten Sieg im vierten Doppelspiel erstritt.

Im Anschluss konnte Sohren dann die Führung bis auf 4:1 ausbauen, ehe in der Mitte Oliver Seckler und im hinteren Paarkreuz Wolfgang Kräll (Foto) ihr jeweils erstes Einzel zugunsten des heimischen TuS entschieden. Den letzten Dichtelbacher Zähler steuerte dann ein wieder stark aufspielender Volker Emmel bei, der Robert Jost nach 0:2-Satzrückstand noch mit 3:2 niederringen konnte. In seinem ersten Einzel hatte er gegen den derzeit besten Spieler der Liga, Ingo Schüler, auch einen 0:2-Rückstand zum zwischenzeitlichen 2:2 ausgeglichen, war dann allerdings in Satz fünf unterlegen gewesen. Mit 4:9 mussten sich die Dichtelbacher nach zweieinhalb Stunden geschlagen geben. Bedenkt man, dass Sohren als heißester Meisterschaftsanwärter gezählt wird, ist das also kein Beinbruch für die 2. Herren. Die Punkte müssen in den kommenden Begegnungen eingefahren werden.